

Winterszenen

Von July-chan

Kapitel 4: Der Große Bruder

Song: Unwell (Matchbox 20), ab Koushokus Auftauchen

Aijou lehnte lässig neben der Wohnzimmertür an der Wand, als Nozomi von der Schule nach Hause kam. Scheinbar verärgert stapfte sie zu ihm herüber und stellte sich vor ihm auf die Zehenspitzen, so dass ihr Gesicht nur noch zwei Handbreit von seinem entfernt war. Sie holte tief Luft, um – wahrscheinlich lautstark – eine Kritik los zu lassen, doch bevor sie beginnen konnte, öffnete sich die Tür ein weiteres Mal und ins Zimmer kam der junge Mann, den Aijou den gesamten Vormittag beschattet hatte.

Koushoku starrte die beiden für einen Moment an, senkte dann den Kopf und blickte misstrauisch bis boshaft über seine schmale Brille hinweg. Seine gold-braunen Augen funkelten und Aijou notierte, dass eigentlich ein Lächeln in das hübsche Gesicht gehörte. Koushoku rückte seine Schultasche auf seiner Schulter zurecht, so dass sie ihm nicht herunterrutschte und marschierte dann auf seine Schwester und den fremden jungen Mann zu, in ähnlicher Manier wie Nozomi zuvor. Erstaunlich sanft zog er das Mädchen von Aijou weg und knurrte diesen förmlich an.

„Finger weg von meiner kleinen Schwester!“, zischte Koushoku und mit einem Mal verstand Aijou die Beziehung zwischen den beiden Geschwistern besser. In beschwichtigender Geste hob er die Hände. „Keine Sorge. Ich gehe ganz sittlich korrekt mit ihr um.“, antwortete er.

Er wurde noch einmal eingehend studiert, dann verschwand Koushoku mit einem todernsten „Und wehe wenn nicht!“ in den Flur. Seine Hausschuhe klangen laut auf der Treppe, dann knallte eine Tür.